
に対応し行っていくことを予定してお ります。

項目4に ついて

広袴調整池は築造十数年が経過し、上流からの土砂が調整池に堆積 してい

る現状があり、 2011年 度は、予算の範囲内において一部浚渫の準備を進

めてお ります。

また、ヘ ドロ除去のため試験的に投入したバイオ製剤の効果につきまして

は、引き続き効果について見守っていきたいと思ってお ります。

なお、広袴公園のアオコは4月 下旬から大量に発生し、4月 28日 と 5月

12日 に回収作業をおこないました。今後の予定として、 10月 に調整池内

の外周の草刈を幅 5m程 度おこないます。調整池内の外周の草刈については、

今後も年に 1回 実施し、調整池内の水の流れを少しでも確保してまいりたい

と考えています。


